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Protokoll zur Vorstandssitzung des SER/ KER Leipzig am 29.11.2017 

Beginn der Sitzung: 18.30 Uhr 
Ende der Sitzung: 21.00 Uhr 
Ort der Sitzung: Geschäftsstelle des Stadtelternrates Leipzig, Große Fleischergasse 12, Leipzig 
 
anwesend: Vorsitzende KER/ SER, AK-Leiter GS/ Delegiert in LER, stv. KER/ SER, stv. AK-

Leiterin GS, stv. AK-Leiter GYM, stv. AK-Leiterin Förderschulen/ Delegiert in den 
LER, AK-Leiterin OS, stv. AK-Leiterin OS/ Delegierte in den LER, AK-Leiter Freie 
Schule/ Delegierter in den LER, AK Leiter GYM, AK Leiter Förd.Schulen, stv. AK-
Leiterin GYM 

entschuldigt: stv. Ak-Leiterin OS, stv. AK-Leiter GS, stv. AK-Leiterin Freie Schulen 
Anlagen:  ohne 

 
 
TOP 1 
 

 
Allgemeines 

• Eröffnung der Sitzung und Begrüßung durch Petra Elias  
 

• Entschuldigen/ abmelden bitte IMMER bei Konstanze   
 
• Einladung fristgerecht zugegangen? – Ja! 
• Beschluss TOP 29.11.2017 – einstimmig angenommen 

 
 
TOP 2 
  
 
  

 
Frau Klöter – SSA-Indikator – kommt 19.30Uhr  

• Einwohneranfragen bitte direkt an sie 
• TZ – mind. 0,75 vzÄ pro Schulstandort – darf ab jetzt geteilt werden auf zwei 

SSA 
• Förderschulen werden nicht mit Indikatoren versehen – behalten SSA 
• jedes Schuljahr wird „einmal“ neu gerechnet 
• SGB II – Bezieher im Einzugsgebiet � lieber SGB II – Bezieher an Schule 
• BuT wird nicht mit eingerechnet, liegt nicht vor – Stadt Lpz. sagt, es würde 

vorliegen – Diskrepanz sollte geklärt werden 
• Gymnasien andere Problemlagen (Leistungsdruck, Drogen etc.) – haben aber 

bei der Stadt keine Priorität – warum eigentlich? – lt. neuem SächsSchulG §1 
Absatz 4 Satz 3 – ALLE Schularten bekommen SSA 

• Rückläufer Gymnasien?! 
• Schulen in komm. Trägerschaft haben aktuell Vorrang, Schulen in freier 

Trägerschaft sollen künftig in Indikatoren- und Verteilsystem einbezogen 
werden 

• Schulen in freier Trägerschaft können Bedarf bei Frau Klöter anmelden 
• Dienst- und Fachaufsicht – ab Januar 0,5-Stelle/ ab Sommer nochmal 0,5 
• Stetig wachsende Schulen… drei Jahre rückwirkend…gemittelt – amtliche 

Schulstatistik Kamenz � diese ist jedoch unserer Ansicht nach falsch (siehe 
SEP letztes Jahr) – Frau Klöter meint es wäre eine andere Kamenzer Statistik 
 

 
TOP 3 
 
 

 
Wer macht was?- Terminfindung 

• Brief an Hr. Haubitz � Delegation fährt nach Dresden � bis zum 13.12.17 
sollte ein Schreiben an ihn vorliegen 

• Antrag Klausur – 24.01.17 – 18.30Uhr 12 dafür/ 1xE/ 0 dagegen 
• Antrag-Glühwein trinken des SER-Vorstands – tolles Jahr hinter uns! 

13.12.2017 – 17Uhr - Anschuss Stadtrat – danach 19Uhr erneut treffen 
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TOP 4 

 
Berichte aus den Gremien  
• AK OS: Aufbauarbeit/ 08.01.18 – praktisches Lernen – Akteur aus Schule/ 

26.02./01.03.18 – gelingende EA  
• AK GS – EV WOG vorgestellt - Eingeladen von G.-Schumann-Schule – nä. 

AK-Sitzung 18.01.2018 
• AK FördS – kämpfen um jeden Elternvertreter, manche Schulen – null 

Rückmeldung – nä. AK-S. 22.01.2018 
• AK GYM – überraschend viele in erster Sitzung – Themensammlung – müsste 

noch geklustert werden – nä. Termin 18.01.18 
• Bernd schreibt Petitionsschreiber an/ Parallel macht SER eine Petition in 

Verbindung mit anderen KERs � Termin 13.12.17 
• AG Schulwegsicherheit – wenn Ihr etwas habt, bitte schnell schicken, damit 

Micha sich auf den 12.12.17 vorbereiten kann 
 

 
TOP 5 
 
 

 
Weitere Berichte 

• Übergabe Schlüssel Pier � nicht gekommen � Schlüsselübergabe zukünftig 
– alter Vorstand/ neuer Vorstand an einem Tisch mit Stadt Leipzig 

• VV KER Landkreis Leipzig � leider konnte keiner wochentags teilnehmen  
• Podiumsdiskussion Schulspeisung – Veit und Petra waren da � Probelauf in 

Riesa: Was kann man tun, damit mehr Kids an Schule mitessen? � Wenn‘s 
läuft soll es auf andere Städte übertragen werden � Bericht auf Website 

• Familienbeirat-Beschlussvorlage 
• Raumkonzept ist zurück in die jeweilige Abteilung - nachbessern 
• Eröffnung Telemanngymnasium � Rainer und Michael 
• Bürgerbeteiligung – Sanierung der OS Höltystraße – Petra E. war vor Ort  
• AK-Schule-Wirtschaft Bericht auf Website 
• Beirat Leipziger Schulbibliotheken/ Leseräume –jede Schule sollte ein 

Bibliothekskonzept haben – hat aber nur die Hälfte (Heike schickt Liste) 
• Steuerkreis „Schau rein“ – 02.01.2017 SL-Brief an alle Schulen � Schulen 

fragen – „Ist im Berufsorientierungskonzept „Schau rein“ drin? – sonst gibt’s 
das Gewinn-Geld nicht 
 

 
TOP 6 
 
 

 
Wer macht was? 

• Berufung des Kinder- und Familienbeirates: Status – Michael, Rainer  (stv.) 
• UA AG Schulnetzplan � Schreiben Herrn Albrechts dazu, dass SER stetig 

durch Herrn Meier vertreten war/ ist 
• Übersicht „Organigramm SER-Vorstand“ � ging zur Sitzung rum, jeder bitte 

Änderungen drauf schreiben, damit Petra dies einarbeiten und dann auf die 
SER-Seite setzen kann 
 

  
Sonstiges 

 
Website - Verschoben in betreffende Arbeitsgruppe dazu  
 
nächste Sitzung - KLAUSUR 

Mittwoch, 24.01.2018 um 18.30Uhr – Geschäftstelle SER (Einladung wird 
fristgerecht versandt) 
 

gez. Petra Elias         gez. Konstanze Beyerodt 
Vorsitzende des Stadtelternrates Leipzig      f. d. R. d. Protokolls 


